## IGLESIA DE CRISTO PRADOS DEL SUR

Maracaíbo- Estado Zulia
Venezuela



José Gregorio Díaz Predicador

## REPORTE DEL MES DE MARZO 2017

Que la paz y la misericordia del Señor este con todos.

Saludos amados hermanos, espero en el Señor estén bien junto a sus seres queridos.

Gracias a nuestro Señor en este mes todas las cosas han estado bien, la situación en nuestro país no está muy bien, pero las bendiciones de Dios y su protección nunca faltan.

Referente al trabajo en la obra del Señor, cada domingo continuamos reuniéndonos para adorar a nuestro Rey y Salvador, a Él sea la gloria por los siglos.

La asistencia ha aumentado y contamos con muchas visitas, vecinos de nuestra comunidad.



Los días miércoles seguimos con los estudios bíblicos y las oraciones.

Los días sábado tenemos las clases bíblicas de jóvenes y niños.





Los últimos sábados del mes continuamos con las reuniones de hermanos y hermanas para estudiar la palabra de Dios y la planificación de actividades para el trabajo en la Iglesia.



Para este mes tenemos nuevas metas de trabajo referente al evangelismo y al crecimiento numérico y espiritual de la congregación.

En este mes nos visito el hermano Luis Perozo de la Iglesia de Cristo en Barquisimeto para compartir la palabra de Dios.

También visite junto al hermano Luis Perozo a los hermanos que se reúnen en San Juan para ayudarles y animarles a seguir fieles a nuestro gran Rey Jesucristo.



Quiero pedir sus oraciones por mi hermano paterno y hermano en Cristo Juvencio Díaz, el tiene cáncer, para que el Señor le de salud.

También pido oración por mi persona y por mi familia para que el Señor nos libre de todo mal y nos de mucha salud para seguir trabajando en su obra.

Pido oración por nuestro país para que todo mejore pronto.

También por la Iglesia en Venezuela para que salgamos cada día a rescatar mas almas para Cristo.

Pido oración por los matrimonios de la Iglesia para que cada día estén más fortalecidos y arraigados en el Señor.

Sin más se despide su hermano y servidor, José Gregorio Díaz Leal.

Bondad y Misericordia.

May the peace and mercy of the Lord be with all.

Greetings beloved brothers, I hope in the Lord to be well with your loved ones.

Thanks to our Lord in this month all things have been well, the situation in our country is not very good, but the blessings of God and his protection are never lacking.

Concerning work in the work of the Lord, each Sunday we continue to gather to worship our King and Savior, to Him be the glory for ever.

The attendance has increased and we have many visits, neighbors of our community.



On Wednesdays we continue with Bible studies and prayers.

On Saturday we have Bible classes for young people and children.





The last Saturdays of the month we continue the meetings of brothers and sisters to study the word of God and the planning of activities for the work in the Church.



For this month we have new work goals regarding evangelism and the numeric and spiritual growth of the congregation.

In this month we visited Brother Luis Perozo of the Church of Christ in Barquisimeto to share the word of God.

Also visit with the brother Luis Perozo the brothers who gather in San Juan to help them and to encourage them to remain faithful to our great King Jesus Christ.



I want to pray for my paternal brother and brother in Christ Juvencio Diaz, he has cancer, so that the Lord gives him health.

I also pray for my person and my family so that the Lord will free us from all evil and give us great health to continue working on his work.

I ask for prayer for our country so that everything will improve soon.

Also for the Church in Venezuela so that we leave each day to rescue more souls for Christ.

I ask for prayer for the marriages of the Church so that each day they will be strengthened and rooted in the Lord.

Without further ado his brother and server, José Gregorio Díaz Leal.

Kindness and Mercy.